

JULIO-SEPTIEMBRE
2025



**INFORME DE
ACTIVIDADES**

**GUILLERMO GERARDO HURTADO DE
MENDOZA MAGAÑA**

REGIDOR DE ASUNTOS DE LA JUVENTUD, PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO, EDUCACIÓN, CULTURA
Y RECREACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO, MORELOS

2025-2027

MEMO
HURTADO
REGIDOR DE TEMIXCO

INTRODUCCIÓN

#MEMORACIONA
#TEMIXCO



En cumplimiento a lo establecido dentro de los deberes de los regidores, específicamente en el Artículo 47, Capítulo IV de los Regidores, de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Morelos, que a la letra dice:

“Los Regidores son representantes populares integrantes del Ayuntamiento que, independientemente de las atribuciones que les otorga esta Ley, se desempeñan como consejeros del Presidente Municipal, y cumplirán con las comisiones o representaciones que se les encomienden, así como las funciones específicas que les confiera expresamente el propio Ayuntamiento. Para tal efecto, deberán de dar cumplimiento a los Principios de Racionalidad, Austeridad y Disciplina en el Gasto Público Municipal en los Recursos Públicos que manejen, con motivo de las Comisiones o Representaciones que tengan encomendadas y responderán ante el Ayuntamiento, por el manejo de dichos recursos; debiendo informar trimestralmente de las actividades y trabajo desarrollado en las Comisiones que desempeñen.”

Se realiza el presente, con la finalidad de dar a conocer las actividades realizadas por el suscrito durante el periodo julio a septiembre del 2025.

OBJETIVO

El Regidor es una autoridad municipal, que integra el Ayuntamiento de un Municipio y participa en la toma de decisiones en forma colegiada. Para ser parte de la toma de decisiones en el Ayuntamiento, deberá participar en las Sesiones de Cabildo y trabajar en comisiones que se le encomienden, y tendrá que desempeñarlas correctamente. El objetivo fundamental de la función del Regidor es participar de forma colegiada con los demás integrantes del Ayuntamiento (Presidente Municipal y el/la Síndico), para presentar, estudiar, examinar y resolver los problemas municipales y vigilar que este trabajo se ajuste a las disposiciones y acuerdos del mismo.

MARCO JURÍDICO

- Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos
- Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Morelos
- Ley Orgánica Municipal del Estado de Morelos
- Reglamento de gobierno y de la Administración Pública del municipio de Temixco, Morelos
- Bando de Policía y Buen Gobierno, para el Municipio de Temixco, Morelos

FACULTADES Y ATRIBUCIONES

De acuerdo a la Ley Orgánica Municipal del Estado de Morelos

Capítulo IV

Artículo *48.- Son atribuciones de los Regidores:

- I. Asistir puntualmente a las sesiones de Cabildo ordinarias, extraordinarias y solemnes, así como participar en las discusiones con voz y voto, sin que puedan abstenerse de votar, salvo que exista impedimento legal; en caso de impedimento físico o legal, para poder asistir a las sesiones, el interesado deberá dar aviso oportunamente al secretario del Ayuntamiento;
- II. Proponer al Ayuntamiento los proyectos de reglamentos municipales, la modificación o actualización de los ya existentes, incorporando en todo momento la perspectiva de género;
- III. Vigilar la rama de la administración municipal que les haya sido encomendada, informando periódicamente al Ayuntamiento de sus gestiones, así como de aquellas que le designe en forma directa el Presidente Municipal; para tal efecto podrá solicitar información a las y los titulares de la Administración Municipal, la cual deberá ser proporcionada en breve término contado a partir de recibida la solicitud. En caso de no tener respuesta, la persona titular de la Regiduría deberá levantar acta circunstanciada la cual formará parte del informe que presentará al Ayuntamiento y Controlaría Municipal para que determinen las responsabilidades correspondientes;
- IV. Proponer al Ayuntamiento alternativas de solución para la debida atención al ramo de la administración municipal que les corresponda;
- V. Proponer la participación ciudadana en apoyo a los programas que formule y apruebe el Ayuntamiento;

- VI.** Concurrir a las ceremonias cívicas y a los demás actos a que fueren convocados por el Ayuntamiento o por el Presidente Municipal;
- VII.** Visitar las demarcaciones territoriales, y ayudantías municipales en que se encuentre dividido el Municipio;
- VIII.** Informar al Ayuntamiento sobre cualquier deficiencia que advierta en la administración municipal y en la prestación de los servicios públicos municipales;
- IX.** Citar a las sesiones ordinarias y extraordinarias del Ayuntamiento si no lo hace el Presidente Municipal, en los términos de esta Ley y del Reglamento Interior;
- X.** Contar con recursos humanos, materiales y financieros suficientes para cumplir con eficacia y eficiencia las funciones conferidas por la presente Ley. A efecto de lo anterior el Cabildo y en su caso Concejo Municipal, deberá prever los recursos necesarios en el Presupuesto de Egresos Municipal respectivo;
- XI.** Nombrar y remover libremente al personal que le haya sido designado para el cumplimiento y desarrollo de las atribuciones que contempla el presente artículo. Lo dispuesto en la presente fracción estará sujeto a la disponibilidad presupuestaria del respectivo ejercicio fiscal, y
- XII.** Las demás que esta Ley, los reglamentos y otros ordenamientos le señalen.

DE LAS SESIONES DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO, MORELOS

Fecha	Tipo de Sesión	Numero de Sesión	Asistencia
2/7/2025	Ordinaria	Decima Tercera	Si
9/7/2025	Extraordinaria	Vigésima	Si
9/7/2025	Extraordinaria	Vigésima Primera	Si
17/7/2025	Ordinaria	Decima Cuarta	Si
22/7/2025	Extraordinaria	Vigésima Segunda	Si
31/7/2025	Extraordinaria	Vigésima Tercera	Si
31/7/2025	Extraordinaria	Vigésima Cuarta	Si
6/8/2025	Extraordinaria	Vigésima Quinta	Si
13/8/2025	Ordinaria	Decima Quinta	Si
19/8/2025	Extraordinaria	Vigésima Sexta	Si
19/8/2025	Extraordinaria	Vigésima Séptima	Si
26/8/2025	Extraordinaria	Vigésima Octava	Si
26/8/2025	Extraordinaria	Vigésima Novena	Si
2/9/2025	Extraordinaria	Trigésima	Si
3/9/2025	Ordinaria	Decima sexta	Si
10/9/2025	Ordinaria	Decima Séptima	Si
10/9/2025	Extraordinaria	Trigésima Primera	Si
17/9/2025	Extraordinaria	Trigésima Segunda	Si
24/9/2025	Ordinaria	Decima Octava	Si

JULIO

#MEMORACIONA
#TEMIXCO



“JULIO NOS RECUERDA QUE LA DEMOCRACIA SE CONSTRUYE CON PARTICIPACIÓN, MEMORIA Y COMPROMISO CIUDADANO.”



JULIO



1 DE JULIO

Este día, iniciamos un mes nuevo, pero también, el inicio del segundo semestre del año en curso, por lo cual estuve atendiendo aquellas personas que tienen a bien acercarse conmigo para poder apoyarlos y coadyuvar dentro de los problemas que llegan a tener, tanto de sus comunidades como en lo personal.

2 DE JULIO

Con la firma del Instrumento de Alianza Estratégica con la Dirección General de Educación y el Municipio, iniciamos el día siendo testigos de dicha colaboración; para posterior participar dentro de la Décima tercera sesión ordinaria de cabildo.

3 DE JULIO

Iniciando con los respectivos Honores a la Bandera, en este día se llevo a cabo la jornada de Salud contras las adicciones, en la colonia Alta Palmira; en cual tuve la oportunidad de emitir un mensaje hacia las juventudes de nuestro municipio; para después trasladarnos a la explanada del Ayuntamiento, en donde se celebro el Mercadito Verde, en donde los comerciantes, productores y productoras de Temixco, contaron con un espacio para ofrecer y vender cada uno de sus productos.

Para concluir con las actividades de este día, se llevo a cabo, de manera formal, la entrega de fertilizante para las y los productores de arroz en nuestro municipio; sin duda colaborando para ofrecer al mundo, un producto que identifica a nuestro estado, pero sobre todo reconociendo a nuestro municipio.



JULIO

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

4 DE JULIO

Con el arranque de los talleres que se practican en cada uno de los Centros Comunitarios de Nuestro municipio, con el apoyo del personal de ICATMOR, arrancamos este día con un evento protocolario en la explanada del ayuntamiento, para conocer y difundir dichos talleres.

Así mismo, tuve la oportunidad de trasladarme y ser testigo de la ceremonia de graduación de los alumnos de Bachilleres EMSAD 02 del poblado de Cuentepec.



5 DE JULIO

Como parte de las actividades para fortalecer el Movimiento de Regeneración Nacional, del cual soy participe, consolidando el segundo piso de la cuarta transformación. Se llevo a cabo en nuestro municipio la jornada nacional del Curso de Introducción para Protagonistas del Cambio Verdadero.



7 DE JULIO

Desde muy temprano, este día lo inicié con un recorrido dentro de las instalaciones y la obra de construcción del plantel educativo EMSAD 02, que se ubica en el poblado de Cuentepec. Al término del recorrido, asistí al plantel de educación inicial, dentro del mismo poblado, para compartir un rato agradable con los padres de familia, alumnos y maestras de dicho plantel.

Posterior me trasladé a la colonia Aeropuerto, en donde se llevo a cabo el arranque de obra, en el cual se colocará concreto hidráulico a la calle Nuevo México, así como también la pavimentación de las calles ojo de agua y Brasil de la misma comunidad.



JULIO

#MEMOCIONA
#TEMIXCO



8 DE JULIO

Participando en los arranques de obra, dentro de las colonias Acatlipa y Centro de nuestro municipio, inicie este día; para posterior asistir a la recepción de estudiantes del área de la salud y comunicación de la UNASA en el Salvador, los cuales vienen de intercambio a México atrás de la UMED.

9 DE JULIO

Después de atender a distintas personas de nuestro municipio, en la oficina de la regeduría, este día participe también dentro de la celebración de la Vigésima y Vigésima Primera sesiones extraordinaria de cabildo, en donde vote a favor de las reformas constitucionales en Morelos, mismas que buscan cuidar el presupuesto del poder legislativo; así como la institucionalización del trabajo por el bienestar de las mujeres en nuestro municipio y estado.

Participe activamente en el Curso "Estrategias para la Construcción de la Paz" que organiza el Movimiento de Regeneración Nacional, en nuestro Estado, fortaleciendo la esencia de este gran movimiento, el cual se celebros dentro del municipio de Cuautla; Aprovechando el día, en la colonia Lomas de Guadalupe, asistí a la convivencia con las y los vecinos de dicha colonia, dentro del espacio publico que se ubica ahí mismo.

De igual forma en este día, asistí a la premiación de la Olimpiada de Conocimiento Infantil Morelos 2025. En el cual se reconoció la participación de la alumna Camila, de la escuela primaria indígena "Tlanesi" de nuestro municipio, reconociendo la voluntad de nuestra gobernadora, Margarita González Saravia, y de su equipo de trabajo para apostar a través de alianzas estratégicas, para que las y los niños sigan desarrollándose de manera positiva en sus estudios.

Antes de culminar el día, participe dentro de una reunión muy productiva con directivos y plantilla docente de la UMED, para promover la creación y gestión de vínculos con instituciones educativas, en beneficio de todas las juventudes de nuestro municipio.



10 DE JULIO

En el marco del día del Abogado, de la cual cuento con esta formación académica, en este día participe en la comida de celebración organizada por el Consejo Estatal de Abogados de Morelos A.C.; con el placer de coincidir y salud a grandes juristas de nuestro estado.

12 DE JULIO



13 DE JULIO

En este día, participe en la final de la liga femenil de futbol 7 de el rayo, una disputa entre las galácticas y las marinas. Reconociéndoles a las integrantes de ambos equipos, el seguir practicando este deporte, por ser inspiración para las nuevas generaciones hacia un sano desarrollo.

14 DE JULIO

Iniciamos un nuevo día, pero también arrancamos una nueva semana en donde empezamos a participar como padrino de generación de distintos planteles educativos, los cuales dentro de este día fueron el jardín de niños "Rosario Castellanos" de la colonia Azteca, así como también en el jardín de niños "Antonio Nava" y la escuela primaria, ambas de la comunidad de la eterna primavera. Asimismo, tuve la oportunidad de compartir y celebrar con mi amigo Martín, vecino del poblado de Acatlipa, el cual se graduó de la Preparatoria.

15 DE JULIO

En este día, fungí como padrino de generación de distintos planteles educativos, reconociéndoles a cada alumno por culminar una etapa en sus vidas, iniciando con la escuela primaria "Niños Héroes" de Campo Verde, de la primaria indígena "Tlanesi" de la comunidad de Santa Úrsula, la escuela primaria "Los Galeana" la cual se ubica en la colonia los presidentes, también en el Centro de Educación Inicial indígena "Ma. Josefina Ortiz de Domínguez" del poblado de Cuentepec y culminamos en el plantel educativo "Tlahuicalli" en la colonia Morelos.



16 DE JULIO

Comencé el día, fungiendo como padrino de generación de los alumnos de la escuela primaria "Niños Héroes" de la colonia Lomas del Carril; posterior me trasladé al municipio de Cuernavaca, para participar dentro de la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión de Planeación, Desarrollo y Zonas Metropolitanas.

Mas tarde participe en la clausura y graduación de las y los alumnos del Colegio Metropolitano en Temixco, agradeciendo la invitación de la Mtra. Laura Weiler, directora del plantel. Asimismo, estuve presente en la toma de protesta del consejo consultivo de juventud en el municipio de Ayala; celebro que existan cada vez mas espacios para las y los jóvenes de nuestro estado.

17 DE JULIO

En este día, se celebró y participó dentro de la Décima Cuarta sesión ordinaria de cabildo, en donde, con el presidente y mis compañeros integrantes del cabildo, analizamos y discutimos asuntos de relevancia para nuestro municipio; así como también tuve la oportunidad de presentar mi segundo informe trimestral del año 2025.

22 DE JULIO

Para este día, siguiendo con los arranques de obra, visitamos la colonia lomas de Guadalupe, la cual se beneficiará con una obra de pavimentación, posterior nos trasladamos a la colonia lomas del carril, en la cual, sobre la calle magnolias se inició los trabajos de construcción de un andador, asimismo en la colonia azteca, sobre la privada de los tulipanes se beneficiará con la red de agua y pavimentación de la misma.

Me detuve un momento, para poder participar dentro de la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal para la elección del representante de los usuarios de los espacios públicos en nuestro municipio; haciendo valer nuestros instrumentos jurídicos, pero a su vez respetando la forma de organización de cada comunidad.

Continuamos este día, con los arranques de obra, participando en la colonia las animas, que con recurso federal se pavimentara la calle del rio; posterior nos encaminamos a la colonia Alta Palmira, para ser testigo del inicio de dos obras, la construcción de la red de drenaje sanitario y la ampliación de la red de agua potable sobre la calle Armando Soriano, así como también, en la misma colonia, se aplicara una obra de rehabilitación de pavimento en la calle Miguel Miramón.



21 DE JULIO

Esta semana arrancamos distintas obras en nuestro municipio, como lo fue este día, en la Calle Bugambilias del poblado de Acatlipa se inició con la rehabilitación de la red del drenaje hidráulico, posterior nos trasladamos a la calle Vicente Guerrero, del mismo poblado, en donde arranco la pavimentación de dicha calle.

Siguiendo con los arranques de obra en este día, nos hicimos presentes en la colonia 10 de abril, en la cual se realizará una obra de red de drenaje para dicha colonia; asimismo en la colonia centro de nuestro municipio se inició con los trabajos de obra de red de drenaje para su posterior pavimentación, sobre la calle encamisadero.



JULIO

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

26 DE JULIO

En este día, como parte de los trabajos de mi comisión en favor del Deporte, tuve la oportunidad de ser parte de la premiación de LicaFut MX en Temixco. Grandes finales de niñas y niños que nos dejan mucha emoción y expectativa de gran nivel que tenemos en el ámbito deportivo en nuestro municipio. Al igual que participe en la premiación del torneo de futbol de la Nopalera, en la Delegación Rubén Jaramillo, al igual que en la cancha conocida como la noria, de la colonia lomas de Guadalupe; es para mí un placer seguir aportando mi granito de arena para el mejor desarrollo deportivo de todas y todos los temixquenses.

30 DE JULIO

Este día, fui testigo, acompañando a nuestra gobernadora, Lic. Margarita González Saravia, en la inauguración de la obra del tramo carretero que beneficia a nuestro municipio, sobre la colonia Miguel Hidalgo.

31 DE JULIO

Este día, se llevaron a cabo, la Vigésima Tercera y Vigésima Cuarta sesiones extraordinarias de cabildo en nuestro Ayuntamiento. Resaltando que tuve la oportunidad de aprobar la distribución de paquetes de útiles escolares gratuitos para las y los estudiantes de los distintos planteles educativos de nuestro municipio.



29 DE JULIO

En este día, tuve la oportunidad, como parte de la comisión de Educación, de participar dentro de la reunión sobre el modelo de educación dual, el cual nos dieron a conocer desde el CECyTE; así como también estuve presente en las instalaciones de Ineea Morelos, para afinar los detalles de mi participación dentro de una carrera que en coordinación con el instituto se celebrara.



AGOSTO



"agosto invita a hacer una pausa; evaluar el camino andado y decidir con responsabilidad lo que aún falta por construir."



AGOSTO

2 DE AGOSTO

En este día, en nuestro municipio, se realizó la asamblea informativa del Movimiento de Regeneración Nacional, en el cual formo parte; acompañado de varios liderazgos del municipio, así como también de la Presidenta Estatal, la Lic. Mirsa Berenice Maldonado; teniendo una participación de cientos de mujeres y hombres del municipio, convencidos de la transformación y el bienestar que se vive con este movimiento en cada nivel de gobierno



5 DE AGOSTO

Siendo este mes en el cual se conmemora a la juventud, participe junto al equipo del IMPAJOVEN Morelos, en un partido amistoso, dentro de las instalaciones del Centro de Ejecución de Medidas Privativas de la Libertad para Adolescentes en Morelos; me fue grato participar ya que como lo he mencionado en varias ocasiones, el acercamiento a todas y todos, no dejando nadie afuera y no dejando a nadie atrás en las políticas públicas que se implementan en beneficio de todas y todos.

Antes de que concluyera el día, me di cita en las instalaciones de nuestro movimiento en el estado, para participar activamente en una reunión con aquellos compañeros y compañeras que somos representantes en cada uno de los municipios de nuestro estado, así como también con la presidenta estatal, Lic. Mirsa Maldonado; para intercambiar puntos de vista en los trabajos a favor de nuestro movimiento y cada uno de nuestros municipios.



6 DE AGOSTO

En este día, me reuní con mis compañeros integrantes del cabildo, para celebrar la Vigésima Quinta sesión extraordinaria; siempre con la convicción de seguir trabajando por el bienestar de las y los temixquenses, aportamos todos los días para que nuestro municipio llegue a la transformación y construyamos todas y todo el segundo piso de la 4T

7 DE AGOSTO

Este día fue importante para nuestro movimiento en el estado de Morelos; ya que tuvimos la visita en reunión de la Presidenta Nacional del movimiento, la Lic. Luisa María Alcalde; con la cual daremos inicio con la conformación de cada comité seccional en todo el territorio de nuestro país.

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

AGOSTO

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

10 DE AGOSTO

En este día, tuve la oportunidad de participar en el Primer Encuentro por Morelos, en donde liderazgos de nuestra entidad y militantes de nuestro movimiento, reafirmamos nuestro compromiso y el respaldo hacia nuestra gobernadora, la Lic. Margarita González Saravia y el proyecto que encabeza; desde nuestra trinchera seguimos trabajando en territorio, escuchando, atendiendo y resolviendo para su mayor bienestar del pueblo.

12 DE AGOSTO

En el marco del día Internacional de la juventud, tuve la oportunidad, en representación del movimiento al cual pertenezco, de participar en un panel de juventudes partidistas, que tuvo a bien realizar el programa de radio Txoro Matutino, informe al pueblo sobre la propuesta de mi movimiento para las y los jóvenes, la formación que se lleva hacia los mismos al interior del partido y porque nuestro movimiento garantiza una opción real de participación ciudadana de las juventudes.

Posterior me trasladé a las instalaciones de la ex hacienda de Temixco, en donde fui testigo de la sesión de pleno del Instituto de Información Pública y Estadística. Considerando siempre el valor de seguir aportando a la información pública y la transparencia de nuestros actos.



11 DE AGOSTO

Para mi fue un placer, en este día, fungir como invitado especial, dentro de la Octava Sesión Ordinaria de la Comisión de Asuntos de la Juventud del municipio de Cuernavaca. Sin duda las necesidades de las y los jóvenes son diversas y abundantes, pero sin duda con la participación y alianza de todas y todos, seguiremos abriendo los espacios para nuestro mejor desarrollo.



15 DE AGOSTO

En este día, tuve la oportunidad de compartí un poco del trabajo que eh realizado en estos meses al frente de la regiduría, dentro el programa de radio y plataformas digitales, VOM Noticias. Al termino de mi participación, me traslade a la comunidad de la eterna primavera de nuestro municipio, para realizar la entrega de uniformes deportivos para el equipo Atlético Eterna; fermentando entre las juventudes de esta comunidad, con el practicar el deporte nos aleja de malas practicas o vicios que rondan por la calle.

AGOSTO

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

17 DE AGOSTO

Para este día, se realizó el inicio de la conformación de los primeros comités seccionales de nuestro movimiento; promoviendo una muestra de democracia por parte del partido que hoy participo; estoy seguro que seguiremos fortaleciendo la cuarta transformación.

19 DE AGOSTO

Para este día, en trabajos de seguir transparentando los trabajos que se realizan, por parte de un servidor como del movimiento del cual participo, estuve presente en el programa Txoro Matutino, para participar en el debate partidista que tuvo a bien organizar dicho programa.

Posterior de participar en el debate, me trasladé al salón de cabildos, para participar activamente dentro de las sesiones que se desarrollaron este día, después de las sesiones, en compañía del presidente municipal, personal del Hospital de General de Temixco, tuvimos a bien celebrar, por parte del municipio de Temixco y el Hospital General de Temixco, un convenio de colaboración, coordinación y seguridad; un esfuerzo que gestione con nuestro Ayuntamiento para el mejor desarrollo de nuestro sistema hospitalario y la seguridad de quienes trabajan en ese importante hospital.

Asimismo, me trasladé a las instalaciones de la máxima casa de estudios en nuestro estado, UAEM, en espacio en la escuela de Turismo de la UAEM, para participar en una reunión con los directivos de dicho plantel, para llevar inquietudes y abrir espacios para jóvenes de nuestro estado. Antes de concluir el día, asistí a la colonia Azteca, para participar en el cierre del curso de verano que tuvieron durante el periodo vacacional, para potencializar las habilidades de los niños y niñas de la comunidad.

20 DE AGOSTO

En compañía de mi amigo y compañero Uriel, director de Ineea Morelos, este día tuvimos la oportunidad de asistir a las instalaciones del programa VOM Noticias, para poder platicar con la audiencia, así como también promover la carrera que se realizaría en Temixco, en favor de la alfabetización para todo el país; la cual se llevara a cabo el día domingo 31 de agosto.



AGOSTO

#MEMOCIONA
TEMIXCO

22 DE AGOSTO

Este día participe activamente, dentro de la celebración de la Decima Quita Sesión de Cabildo, en el Ayuntamiento de Temixco, Morelos; siempre pensando en el bienestar para todas y todos en cada uno de los puntos que se sometieron en dicha sesión.

Por la tarde, acompañado de mis compañeros de equipo, nos fuimos a la colonia las animas, para ir en territorio de dicha comunidad y poder informar sobre los avances de la transformación; así como el organizarnos con los vecinos de la colonia para que juntas y juntos seamos parte de la consolidación del segundo piso de la cuarta transformación.

25 DE AGOSTO

Por la mañana, en compañía de mi amigo Uriel, Director General de Ineea Morelos, este día asistimos a las instalaciones del programa VOM Noticias; para darle continuidad a la difusión e invitación a la carrera por la alfabetización que se celebrara en nuestro municipio el día domingo 31 de agosto.

Después del programa, participe en la Primera Sesión Extraordinaria de la Asamblea Plenaria del COPLADEMUN en Temixco; siempre con el objetivo de coadyuvar para el mejor desarrollo social y de infraestructura en nuestro municipio, hice propuestas, siempre escuchando a todas y todos los participantes.

Asimismo, participe en el Primer Encuentro Interinstitucional "Retos y Desafíos de la Participación Política de las Juventudes en Morelos" organizado por el IMPEPAC Morelos; definitivamente un espacio de pluralidad en representación, en donde instituciones, sociedad civil y partidos políticos nos sentamos a reflexionar y proponer por el bienestar de las juventudes.

26 DE AGOSTO

En este día, participe en la celebración de la Vigésima Octava y Vigésima Novena, sesiones extraordinarias de cabildo, en nuestro municipio; siempre con la firme convicción de trabajar para todas y todos los ciudadanos.

23 DE AGOSTO

Dentro de las instalaciones del Comité Estatal de Morena Morelos, en este día concluí el curso de Derecho Electoral que tuvo a bien organizar nuestro movimiento, en compañía de nuestra presidenta estatal, la Lic. Mirsa Maldonado, reconozco la apertura a estos espacios en donde incrementamos nuestros conocimientos.



AGOSTO

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

28 DE AGOSTO

En este día, participe en el Tercer Encuentro de Autoridades Educativas de Morelos, agradecido por la invitación de la Mtra. Karla Aline Herrera Alonso, Secretaria de Educación del Gobierno de Morelos; este tipo de acercamientos son fundamentales para la comunicación en beneficio de la educación y como continuidad de los trabajos propuestos por la administración del Gobierno del Estado.

En la explanada del Ayuntamiento, tuve la oportunidad de estar presente en el Premio Municipal de Juventud en Temixco, en donde se reconoció a los jóvenes destacados en las disciplinas académicas, deportivas y culturales. Es prioridad seguir apoyando el desarrollo sano y diverso de las juventudes, siendo las juventudes nuestro presente y futuro en la población, debemos de ser parte de su contribución a una mejor continuidad.

29 DE AGOSTO

En este día, se celebró la sesión de la Comisión Temporal para la elección de la persona representante de los usuarios ante los espacios públicos dedicados a las actividades deportivas, artísticas y culturales de Temixco; el haberles tomado protesta a mujeres y hombres de las diferentes comunidades de nuestro municipio; es un paso importante para la administración de cada espacio publico y su buen funcionamiento.



30 DE AGOSTO

Dentro del marco del mes de la juventud; en coordinación con el IMPAJOVEN Morelos; se realizo en la explanada de la delegación de Acatlipa, el primer Mercado Joven; en donde se convocaron a jóvenes emprendedores y productores locales para que dieran a conocer y ofertar cada uno de sus productos o servicios a la ciudadanía.

Por la tarde, en compañía de mi compañera, la Lic. Carmen Núñez Aranda, participe en la clausura del curso "Aprendo en Casa", en la colonia aeropuerto, de nuestro municipio; reconociendo a los pequeños que participaron y que buscan siempre seguir aprendiendo nuevas técnicas y forjar sus habilidades para ser mejores personas.



AGOSTO

#MEMOCIONA
TEMIXCO

31 DE AGOSTO

Con gran afluencia de personas, en este día, en nuestro municipio, fui testigo de la voluntad para unir esfuerzos y fortalecer proyectos de territorio, en donde la educación sea para todas y todos; participe en la carrera con causa, por la alfabetización y celebración del 26 aniversario del Ineea Morelos, agradecido con mi amigo, el director general Uriel Estrada, por hacerme parte y por llevar bienestar a los educandos de Temixco y de todo el estado de Morelos.



Asimismo, tuve la oportunidad de ser mentor, en la asamblea que se celebro para integrar el comité seccional de la sección 0615 de la colonia alta palmira de nuestro municipio de Temixco; es de mi agrado seguir participando en la organización y consolidación del segundo piso de la cuarta transformación.



SEPTIEMBRE



"Septiembre nos recuerda que la patria no solo se celebra, también se defiende con justicia, unidad y compromiso ciudadano"



SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

1 DE SEPTIEMBRE

Para arrancar con éxito el ciclo escolar en nuestro municipio, en compañía de los integrantes del cabildo del municipio de Temixco, Morelos; nos dimos cita en las instalaciones de la escuela secundaria numero 36 de la colonia alta palmira; para el arranque, con la asistencia de los alumnos de dicho plantel educativo; teniendo la oportunidad de deseárselos en persona un excelente inicio de clases, para las y los niños, sobre todo a quienes inician una nueva etapa.



2 DE SEPTIEMBRE

Como bien se aprobó en sesiones de cabildo pasadas, en este día tuve la oportunidad de hacer la entrega de útiles escolares a los alumnos de la escuela primaria "Nicolas Bravo" de la delegación Rubén Jaramillo de nuestro municipio; para después trasladarme a la escuela primaria "Elpidio López" en la colonia 10 de abril de nuestro municipio; en ambos planteles deseándole a cada alumno y alumna, mucho éxito en este curso económico que inicia.

También, en este día, tuve la oportunidad de participar en la Trigésima sesión extraordinaria de cabildo, con la asistencia de mis compañeros del cabildo, siempre comprometido con el bienestar de las y los temixquenses.

Antes de concluir el día, participe en la sesión extraordinaria del Consejo Municipal de Protección Civil de nuestro municipio; con la firme visión de aportar para la prevención y los planes de acción en los casos de emergencia.



3 DE SEPTIEMBRE

Arranque el día, realizando la entrega de útiles escolares en la escuela primaria "Niños Héroes" en la comunidad de solidaridad, perteneciente a nuestro municipio; dando continuidad a los acuerdos que tomamos en la sesión de cabildo respectiva, para apoyar a cada uno de los alumnos y alumnas de nuestro municipio.

Posterior de la convivencia con niños y niñas de nuestro municipio, me traslade al salón de cabildo para participar en la Décima sexta sesión ordinaria de cabildo; en donde vote a favor para el mejor desarrollo de las y los temixquenses en obras e infraestructura que nos permitan ir adelante en movilidad y comunicación.

SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
TEMIXCO

5 DE SEPTIEMBRE

Para este día, tuve la oportunidad de acompañar a nuestra gobernadora, la Lic. Margarita González Saravia, en el "Maratón por Lectura"; derivado de la Estrategia Nacional de Educación y en el marco del día Internacional de la Mujer Indígena, en la comunidad de Cuentepec, de nuestro municipio; en compañía de niñas y niños de la escuela primaria indígena "Miguel Othón de Mendizábal", quienes interpretaron el himno nacional y la marcha morelense en náhuatl, compartiendo el sentimiento de la educación que transforma en esta tierra que nos une.

Posterior, tuve la oportunidad de estar presente en el arranque del programa "Sembrando saberes", en el cual reconozco la voluntad de nuestra gobernadora, por trabajar de la mano de quienes históricamente fueron vulnerados y abandonados; acciones que son encomendadas al Ineea Morelos, siendo testigos de que somos un movimiento que gobierna desde el territorio, justo y que trabaja para quienes lo necesitan y menos tienen.

10 DE SEPTIEMBRE

En este día, me di cita en el salón de cabildo, para participar, con mis compañeros integrantes del cabildo, a la Décima séptima sesión ordinaria de cabildo; y la Trigésima primera sesión extraordinaria de cabildo, en el Ayuntamiento de Temixco; con el propósito de ayudar al mejor desarrollo de todas y todos, así como el respeto a los derechos humanos de las y los niños; haciendo un exhorto a la Secretaria de Seguridad Ciudadana de Temixco, en donde daremos seguimiento para salvaguardar la integridad y la vida de las y los niños en Temixco.



6 DE SEPTIEMBRE

Forme parte de la ceremonia de graduación para las y los alumnos del Instituto Privado en Capacitación de Morelos de nuestro municipio de Temixco; para mí es un placer ser testigo de mujeres y hombres comprometidos con buscar una mejor condición académica, y poder aportar un granito de arena en la motivación para una búsqueda constante de preparación.

Por la tarde participe en un recorrido con los vecinos de la zona conocida como el cornejal, de la colonia alta palmira, en nuestro municipio, atendiendo la petición de los mismos para la intervención de apoyar e impulsar la garantía de los servicios básicos.



SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
TEMIXCO

Al termino de la sesión, me di cita a la oficina de la regiduría, para recibir, por parte de la representante del Club de Dodgeball "Lobos Temixco, un detalle hacia mi persona, el cual fue una playera de equipo personalizada; así mismo dándole la respectiva atención a los ciudadanos que se acercan a solicitar un apoyo o ser intermediarios para la solución de algún problema.

14 DE SEPTIEMBRE

Se llevo a cabo la conformación de los Comités Seccionales del movimiento del cual soy parte, así mismo fui el mentor de la integración del comité de la sección 628, de la colonia lomas del carril de nuestro municipio; me es grato observar el interés de las y los vecinos para seguir organizando los trabajos de nuestro movimiento desde su sección.



Mas tarde me di cita, en compañía de los integrantes del cabildo, en la instalación de plaza solidaridad de nuestro municipio, para atestiguar el grito de independencia que tuvo a bien organizar el presidente municipal de Temixco, el Lic. Israel Piña Labra; teniendo como testigos a los ciudadanos de nuestro municipio.



15 DE SEPTIEMBRE

En el marco de los festejos del día de nuestra independencia, este día estuve presente en el desayuno cultural mexicano compartiendo con maestras y maestros pensionados y jubilados de la Delegación de Temixco; con mucho gusto de saludarles a todas y todos; escuchando incluso las solicitudes y necesidades, pero con el compromiso de transmitir mi agradecimiento a todo lo que han dejado a lo largo de tantas generaciones.

Junta a las y los vecinos de la calle Froylan Parroquin, también con los vecinos del centro y de las colonias aledañas, tuve la oportunidad de convivir en una noche mexicana y por supuesto aproveché para dar el grito de independencia; este tipo de festejos también son un llamado a hacer comunidad, con la cooperación y colaboración de todas y todos.



SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

16 DE SEPTIEMBRE

En el poblado de Acatlipa, este día, rindiendo honores a la bandera, en conmemoración al inicio de la independencia de nuestro país; en compañía de los integrantes del cabildo, ciudadanía y personal del ayuntamiento; posterior fui parte del contingente que encabezó el desfile cívico-militar en Temixco, en donde junto a miles de mujeres y hombres, niñas y niños, desfilaron en honor a nuestra independencia.

18 DE SEPTIEMBRE

Este día, como parte de las acciones que con junto a mi equipo realizamos, en beneficio de las familias, hicimos la entrega completamente gratuita de productos a bajo costo a las y los vecinos en la comunidad de Cuentepec; sigo aportando en beneficio de la economía familiar. Mas tarde, con gusto asistí a la clausura de la segunda etapa de talleres del Ayuntamiento de Temixco, en donde impartimos junto a nuestras talleristas, un gran número de talleres en beneficio de las y los ciudadanos de nuestro municipio. Antes de concluir el día, cubriendo una parte del territorio de nuestro municipio, me di cita en la colonia Morelos, para escuchar y atender las solicitudes y necesidades de las y los vecinos de esta comunidad.



17 DE SEPTIEMBRE

Este día, al igual que mis compañeros integrantes del cabildo, nos dimos cita en el salón del cabildo del Ayuntamiento de Temixco; para celebrar la Trigésima segunda sesión extraordinaria de cabildo; abonando para la planeación de nuestra demarcación a través de programas especiales.



19 DE SEPTIEMBRE

Dentro de las instalaciones de la regiduría, después de atender a cuanto ciudadano llegó a solicitar alguna ayuda o apoyo; me permití hacer entrega de uniformes al equipo "Los amigos del negro", quienes participan activamente en el torneo del campo "El rayo"; siempre teniendo la convicción de aportar y apoyar al deporte en nuestro municipio.



SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
TEMIXCO

24 DE SEPTIEMBRE

Para arrancar el día, tuve la oportunidad de estar presente en las actividades de la Escuela de Turismo de la UAEM, en el marco del Día Mundial del Turismo; además de poder apoyar a nuestra vecina del poblado de Cuentepec, Zenaida, ya que fue una expositora de sus productos de alfarería, esto en el Tianguis Sostenible que se instaló en dicho evento.

En compañía de los integrantes del cabildo, este día, nos dimos cita en el salón de cabildo para celebrar la Décima Octava sesión ordinaria de cabildo en Temixco, en donde aprobé y participe activamente en las discusiones para asegurar la mejor decisión por el bienestar de las y los temixquenses.



27 DE SEPTIEMBRE

En la escuela primaria "Rosa Quevedo Ochoa" en Temixco, nos dimos cita este día, algunos padres y madres de familia del grupo de 6to año; en conjunto realizamos trabajos de pintura para el aula de las y los alumnos de dicho plantel; aprovechando intercambie algunos puntos de vista y aproveche para convivir con quienes hicimos esta ardua labor.

25 DE SEPTIEMBRE

Se llevo a cabo, en este día, la entrega de reconocimientos para las personas que fueron parte de los talleres de autoempleo para grupos de atención prioritaria en Temixco, reconociendo el tiempo que dedicaron en su mayoría, para tener una oportunidad extra de poder emprender su propio negocio.

26 DE SEPTIEMBRE

Para este día, tuve la oportunidad de estar presente en la celebración del 54 aniversario del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE), escuchando testimonios de todo el trabajo que realizan, así también compartiendo e interactuando con las y los voluntarios que dedican su tiempo al mejor desarrollo de las y los niños, y principalmente de las familias.

Mas tarde me di cita en la canchita conocida como "La Noria", de la colonia lomas de Guadalupe de nuestro municipio, en donde se llevaron a cabo los partidos por el tercer lugar y la final del torneo femenino de futbol, así mismo, al termino de estos partidos, me di cita en la cancha de futbol conocida como "La Mina", ubicada en la colonia lomas del carril, para atestiguar y ser participe el arranque de la liga de futbol 6 varonil de veteranos, siempre promoviendo el deporte para todas y todos.



SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
TEMIXCO

28 DE SEPTIEMBRE

Se llevo a cabo la conformación de los Comités Seccionales del movimiento del cual soy parte, así mismo fui el mentor de la integración del comité de la sección 619, de la colonia alta palmira de nuestro municipio; me es grato observar el interés de las y los vecinos para seguir organizando los trabajos de nuestro movimiento desde su sección.

De igual manera, más tarde, atestigüé, dentro de la Liga de futbol Alta palmira renovación 2025, dos encuentros extraordinarios en la fase de semifinales, con un ambiente familiar y mucha emoción por parte de los asistentes.



29 DE SEPTIEMBRE

Para este día, tuve la oportunidad de platicar con el equipo del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) en Temixco, con quienes compartimos los retos de las crianzas y del alcance de los nuevos modelos educativos en las colonias de nuestro municipio, principalmente de aquellas mas alejadas al centro del mismo.

Después de esta reunión, asistí a las instalaciones del Centro Municipal de Rescate y Cuidado Animal en Temixco; pude atestiguar el ingreso a este centro de 06 cachorritos que habían sido abandonados; es muy importante que las políticas públicas también cubran el sano desarrollo de estos hermosos seres vivos.

Antes de concluir el día, me di cita, agradeciendo la invitación de mi comadre, compañera y amiga, Lourdes Coloxtitla, en el marco d ellos festejos de San Miguel, al poblado de Cuentepec, en donde fui testigo de la gran celebración patronal que se realiza en este poblado.



SEPTIEMBRE

#MEMOCIONA
#TEMIXCO

30 DE SEPTIEMBRE

En este día, después de atender a algunos ciudadanos en las instalaciones de la oficina de la regiduría; me di cita, junto a miles de mujeres y hombres morelenses, para ser testigo de un acto congruente de transparencia, información y rendición de cuentas, en el marco por el natalicio de José María Morelos y Pavón, coincide la visita de nuestra presidenta de la república, Claudia Sheinbaum Pardo, quien visitó nuestro estado, dentro de su gira de trabajo, informando los logros de la transformación en este primer año de gobierno.



Por supuesto, a esta visita, nuestra presidenta estuvo acompañada por nuestra gobernadora, Margarita González Saravia, quien fue la que le dio la bienvenida a nuestra presidenta, informando también las gestiones que se han realizado y los beneficios que vienen para nuestra entidad. Para mí es un orgullo formar parte de la historia en donde, tanto a nuestro país, como nuestro estado, son encabezados por dos grandes mujeres.



CIERRE DEL INFORME

Durante este trimestre, comprendido entre los meses de julio, agosto y septiembre, reafirmamos el compromiso de continuar trabajando por un Temixco más justo, participativo y con mejores oportunidades para todas y todos. Cada acción realizada refleja el esfuerzo conjunto entre ciudadanía y gobierno, encaminado a fortalecer el desarrollo social, mejorar los servicios públicos y promover una administración cercana y transparente.

Este periodo fue de avances significativos y de consolidación de proyectos que responden a las necesidades reales de nuestra comunidad. Agradecemos a las y los ciudadanos su confianza, colaboración y participación activa, elementos esenciales para seguir construyendo un municipio con visión de futuro.

Reiteramos nuestra convicción de que el trabajo constante, el diálogo y la unión son la base para continuar transformando positivamente a Temixco. Con ese mismo compromiso, seguiremos avanzando en las tareas que están por venir durante el siguiente trimestre.

¡Gracias!